



En reunión presencial, siendo las 14 h. del 19 de junio de 2023, se reúnen los miembros de la Unidad de Garantía de Calidad del Grado de Medicina con la asistencia de D^a Mercedes Gil Campos, D^a M^a José Moreno Jaén, D^a Nuria Barbarroja Puerto, D. Rafael Flores Raigal, D^a Pilar Font Ugalde y D Francisco Jesús López Páez.

Se trató el siguiente orden del día:

La presidenta indica que será la última reunión de la UGC del Grado de Medicina puesto en que la próxima reunión de Junta de Facultad se aprobará la nueva organización. Agradece a todo el equipo el trabajo realizado durante estos años, y la Dra Barbarroja informa de que ella ha solicitado estar en el nuevo equipo coordinador de la próxima UGC de la Facultad. Todos expresamos nuestro agradecimiento por esta aceptación.

La presidenta indica que en el Grado de Medicina hay un porcentaje de alumnado con un perfil de riesgo de padecer problemas de salud mental debido a diferentes factores comentados con los que todo el grupo está de acuerdo (autoexigencia, gran estrés y responsabilidad, muy alto nivel académico previo etc).

Por ello, se plantea diferentes propuestas para incorporar en la prevención de problemas de salud mental en este alumnado:

1-Plantear trabajos de TFG u otros para conocer las características de estos grupos de riesgo en relación a otros grados y factores académicos desencadenantes.

2-Incluir en el programa PATU, algunas sesiones informativas y formativas sobre regulación de emociones y prevención de alteraciones relacionadas con la salud mental. Para esta modificación podría colaborar la Profa M José Jaén.

3-Realizar prácticas en la asignatura de Psicología de 2º curso en las que se incluya una autoevaluación con opción de valoración individualizada y confidencial de resultados por el profesorado y detección de signos de alarma.

4-Este punto se considera el más importante. Se debe difundir al alumnado la existencia de la Unidad de Atención Psicológica y sus competencias. Para poder realizar un uso adecuado si se precisa, se solicita contactar con el Vicerrectorado de Salud y Bienestar de la Comunidad Universitaria para instaurar una mejora del servicio actual en la Unidad de Atención Psicológica. Según se ha informado esta UGC, está desbordado por el gran número de solicitudes y no permite, con personal voluntario actual o becarios en prácticas, adaptar este servicio para dar respuesta a las necesidades actuales.

Siendo las 15:00 h. se da por concluida la reunión

Vº. Bº. Mercedes Gil Campos
Presidenta U.G.C.T.M.

Pilar Font Ugalde
Secretaria de la U.G.C.T